

RCEME GEMRC

Cpl Weight

Après 8 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Valerie Weight prendra sa retraite le 21 octobre 2021.



Cpl Weight

After 8 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Valerie Weight will retire on 21 October 2021.

Le 26 septembre 2013, le caporal Weight s'est enrôlée au CRFC Kingston. Après son instruction à la BFC Borden pour devenir technicienne des matériaux, elle est affectée à la BFC Kingston le 25 mars 2015. Après avoir terminé son instruction PP 1.2, elle est affectée au poste de technicien des matériaux à la BFC Kingston le 15 janvier 2019. Peu de temps après, Valerie termine son cours de compagnon technicien des matériaux PP 2, ce qui lui permet de transmettre ses connaissances et son expertise aux prochaines générations de techniciens des matériaux.

Valerie était essentielle à la production de sa Section et a acquis une solide réputation d'experte en la matière au sein de l'atelier des textiles. Elle formait les soldats de la PP 1.2 aux techniques et procédures de réparation appropriées et était toujours prête à diriger la Section des matériaux lorsque les besoins opérationnels l'exigeaient.

Le caporal Weight a accepté de relever le défi de devenir technicienne des textiles au sein de l'Escadron de soutien logistique de la BFC Kingston, un poste qui relève de la fonction publique. Ainsi, elle pourra tout de même continuer à servir d'atout pour les Forces armées canadiennes. Elle ne souhaite pas avoir une cérémonie de départ dans la dignité de grande envergure, mais plutôt une transition tranquille vers la vie civile le 13 octobre 2021,

Corporal Weight enrolled on the 26th of September, 2013 at CFRC Kingston. After her training in CFB Borden to become a Materials Technician, she was posted to CFB Kingston on the 25th of March, 2015. After completing her DP1.2 training she was posted to the Mat Tech position in CFB Kingston on 15th of January, 2019. Val completed her DP2 Journeyman Materials Technician course shortly thereafter, allowing her to impart her knowledge and expertise on future generations of Mat Techs.

Val was vital to the production in her Section, and would eventually solidify her position as the subject matter expert within the Textiles Shop. She trained DP1.2 soldiers on proper technique and repair procedures and was always ready to lead the Materials Section when operational demands required it.

Corporal Weight has accepted the challenge of becoming the Textiles Technician in the Logistics Support Squadron of CFB Kingston as part of the Public Service, where she can continue to serve as an asset to the Canadian Armed Forces. She does not wish to have a large DWD, rather a quiet transition to civilian life on 13 October 2021 amongst her section and peers.



Arte et Marte